

Boletín #08 Chihuahua, Chihuahua 12 de abril de 2024

POR ARRANCAR EL COLOQUIO 40 AÑOS DEL CENTRO INAH CHIHUAHUA "DANDO VALOR AL PATRIMONIO REGIONAL"

El 16 de marzo de 1984, la Delegación del INAH en el estado de Chihuahua, dependiente hasta entonces del Centro Regional Norte Centro ubicado en Torreón, Coahuila, obtuvo su denominación oficial como Centro Regional Chihuahua, quedando su sede base en la capital chihuahuense. Desde entonces y durante cuatro décadas ha venido atendiendo las necesidades en materia de patrimonio arqueológicos, antropológicos e histórico de la entidad.

Ante esto se invita al público en general al Coloquio 40 años del Centro INAH Chihuahua. Dando valor al patrimonio regional para ser parte de las conferencias virtuales y actividades gratuitas en el marco de los 40 años de su fundación.

El evento se desarrollará del 15 al 19 de abril, con ponencias vía Zoom, de 10:00 a 12:30 horas. El programa incluye conferencias magistrales impartidas por destacados expertos en el campo de arqueología, antropología, archivos, museos, resguardo de bienes, tareas administrativas, y manejo de zonas arqueológicas, con el fin de dar a conocer las acciones más relevantes actuales de la institución.

El Coloquio 40 años del Centro INAH Chihuahua "Dando valor al Patrimonio Regional" es un encuentro de sus trabajadores y trabajadoras, quienes compartirán experiencias vividas a lo largo de 40 años.

La invitación se hace extensiva a la comunidad académica, así como a investigadores, docentes, alumnos y público en general en participar en este encuentro que promete ser un espacio de reflexión y diálogo sobre las diversas acciones. Para más información sobre el programa favor de visitar las redes sociales del Centro INAH Chihuahua, o únete desde la plataforma Zoom a la siguiente dirección: https://goo.su/CdhH

---00000-

Síguenos en:

Facebook: Centro INAH Chihuahua X Corp: Centro INAH Chihuahua YouTube: INAH Chihuahua Instagram: fototecainahchihuahua Web: inahchihuahua.gob.mx

